

Laterndl-Sonntag in milder Luft



Mit dem Laternenumzug um 16.30 Uhr endete der Laterndlsonntag. –Fotos: Langesee

Gar nicht winterlich war der Laterndl-Sonntag am 17. November, der letzte verkaufsoffene Sonntag der Werbegemeinschaft Grafenau in diesem Jahr. Die milden Temperaturen verlockten zum ausgedehnten Aufenthalt im Freien. Scharen von Menschen strömten am Nachmittag in die Stadt zum Besenreisig-Kirta auf dem Stadtplatz, zu Geräteschau und Vorführungen von BRK, Polizei, Feuerwehr und Bergwacht, zu den Oberkreuzberger Wolfauslassern und Koishüttler Lousnachtgeistern und zum großen Finale beim Laternenumzug der Kinder mit Nachtwächter Willi Schindler. Gut war der Andrang auch in den Geschäften, denn nachdem der Winter schon mal kurz seine Muskeln hat spielen lassen, war der Bedarf an Winterkleidung und -schuhen und den ersten Weihnachtsgeschenken groß. Begonnen hatte der verkaufsoffene Sonntag mit der Feier zum 60. Jubiläum von Sport Fuchs im Laden an der Hauptstraße. – ulMehr dazu lesen Sie in der Montagsausgabe des Grafenauer Anzeiger